

Fuerzas colombianas abaten guerrilleros

Bogotá, Oct. 27 (Latin). (Por René Villegas). Fuerzas antiguerrilleras abatieron a tres insurgentes en un combate rural, en tanto la policía se hallaba aquí próxima a desbaratar una célula urbana responsable de la muerte de cuatro policías en cinco semanas. Autorizados informes dijeron que los mecanismos de seguridad estatal asestaron duros golpes a la estructura guerrillera que opera en el país desde distintos frentes.

Dos policías fueron ultimados a balazos el martes aquí por un comando urbano del Ejército

de Liberación Popular (ELP), uno de cuyos integrantes cayó en poder de la policía secreta tras un intenso tiroteo en que resultó herido.

Dos hacendados secuestrados el 12 de octubre fueron asesinados también el martes por miembros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) que lograron fugar tras un enfrentamiento con militares en el norteño departamento de Santander. Informes castrenses dijeron que los efectivos movilizados ayer hacia la zona mon-

Pasa a la página 17

Arabes no presionarán en N. U. plan sobre Estado palestino

Naciones Unidas, octubre 27 (AP). Los países árabes acordaron no presionar al Consejo de Seguridad para que someta a votación un plan que dispone el establecimiento de un Estado palestino en la margen occidental del río Jordán y en la Franja de Gaza ocupadas por Israel, dijeron hoy fuentes diplomáticas. Agregaron que la decisión refleja el deseo de los árabes de evitar un enfrentamiento con los Estados Unidos mientras continúan las gestiones cesionadas a reanudar la conferencia de Ginebra de paz en Medio Oriente.

Los países árabes también tratan de no dar la impresión de presionar con exceso en momentos en que toma forma en la asamblea general una opinión práctica-

mente unánime de censura contra la política de Israel de permitir los asentamientos judíos en los territorios árabes ocupados, dijeron las fuentes.

La posición árabe fue bien recibida en el consejo de 15 naciones. "No sólo es un acto de moderación sino también de buena polie-

Pasa a la página 63

Avión iniciará hoy maratón aérea alrededor del mundo

San Francisco, California, octubre 27 (Latin-Reuters). (Por Bruce Russell). Un avión de pasajeros Boeing 747 (Jumbo Jet) iniciará aquí mañana, a las 13:15 hora local (20:15 GMT), una maratón aérea alrededor del mundo, durante la cual espera fijar siete nuevas plusmarcas de vuelo. Sus 150 pasajeros han pagado cada uno más de 2.000 dólares para poder participar en el periplo que los llevará a recorrer 42.627 kilómetros en el tiempo de 48 horas y 40 minutos.

Su avión es un Boeing 747 especialmente preparado para encarar este tipo de vuelos a grandes distancias y el vuelo fue organizado en adhesión al 50 aniversario de la compañía Pan American Airways.

Los pasajeros sólo disfrutarán de tres escalas en tierra de dos horas cada una: En Londres, Ciudad del Cabo y Auckland.

Para matizar las largas horas a bordo de la enorme aeronave podrán ver películas cinematográficas (ocho en total), un desfile de modas, y entretenerse con espectáculos de magia, música y, durante la detención en Nueva Zelanda una danza guerrera maorí.

En total, este vuelo pretende superar siete récords existentes, uno por cada tramo de la travesía; uno por un vuelo entre

Pasa a la página 33

Mercado de Valores cierra en alza por 2º día consecutivo

Nueva York, 27 (AP). El mercado de valores cerró en alza por segundo día consecutivo tras una sesión con muchos altibajos y transacciones activas.

Los analistas destacaron la influencia de una escuela de compras derivada de la reanimación de ayer, originada en la afirmación del presidente de la junta de Reserva Federal Arthur Burns de que el organismo mantendría firme su objetivo de reducir la inflación por medio de la restricción del aumento de la circulación monetaria.

Pasa a la página 80

Funcionario de Alemania detenido por espionaje

Berlín, Oct. 27 (DPA). Un funcionario del Ministerio de Economía alemán fue detenido el fin de semana pasado en Berlín Occidental bajo sospecha de espionaje, según declaró hoy un portavoz judicial.

Precisó que el acusado es un funcionario de alto rango, pero no adelantó más detalles.

El Ministerio de Economía confirmó en Berlín que el sospechoso trabajaba como experto en cuestiones relativas a la Comunidad Económica Europea, sin tener acceso a actas secretas.

Según informes de periódicos de Berlín Occidental, el hombre fue detenido cuando "trataba de pasar material a un contacto del bloque oriental".



PIERDE EL PASO. Brasilia, Oct. 27 (AP). El cabo Manuel Francisco de Sousa, de la banda del ejército brasileño, pierde el paso cuando un niño no identificado intenta unirse a los soldados en un desfile en Brasilia.

Ajustar instrucción religiosa a culturas exhortan en Sínodo

Ciudad del Vaticano, octubre 27 (AP). El cardenal Sebastião Baggio, quien preside el sínodo de obispos del Vaticano, dijo hoy que los prelados recomendaban ajustar la instrucción religiosa a las diversas culturas nacionales. Baggio dijo que esta será una de las recomendaciones claves que los obispos le someterán al Papa Paulo VI. Añadió que el Papa había acordado emitir próximamente un documento basado en las sugerencias de los obispos.

Baggio afirmó que una de las características centrales del sínodo de cuatro semanas fue la "insistencia" de los obispos sobre

"la necesidad urgente de transmitir la revelación de manera comprensible y adaptada a las distintas condiciones".

Añadió que "al mismo tiempo

Pasa a la página 80

120 millones de barriles de petróleo reserva de México

México, D. F., octubre 27 (AP). (Por Kevin M. Kelleghan). Las reservas potenciales mexicanas de petróleo de unos 120.000 millones de barriles "abren la posibilidad no sólo de resolver los problemas económicos que el país afronta, sino que hace posible ver la creación de un nuevo país", declaró el director de la empresa nacional Petróleos Mexicanos Jorge Díaz Serrano añadió que las reservas incluyen "petróleo crudo, gas líquido y gas natural equivalente. Las cifras están certificadas por el Instituto Mexicano del Petróleo".

Díaz Serrano apuntó que "sor-

presivamente, desde que empezamos el año, se ha descubierto un yacimiento importante cada veinte días y esto... está haciendo historia en los anales de los

Pasa a la página 63

Hallan fósiles de vegetales de hace 3,400 millones de años

Washington, octubre 27 (AP). (Por Warren E. Leary). Se cree haber hallado pruebas fósiles de la existencia de organismos vegetales unicelulares hace 3.400 millones de años y, si se confirma, el descubrimiento probaría que la aparición de la vida en la Tierra se produjo mucho antes de lo que se creyó hasta ahora, dijeron varios científicos. El doctor Elso S. Barghoorn, paleontólogo de la Universidad de Harvard, dijo que

2.7 millones de años de antigüedad.

Barghoorn dijo en una entrevista telefónica que los nuevos fósiles sirven de apoyo a la documentación previamente como de

2.7 millones de años de antigüedad.

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERAL DE TERRORISTA. Stuttgart, Alemania Occidental, Oct. 27 (AP). El ataúd con los restos de uno de los tres miembros de la banda terrorista Baader-Meinhoff, que se suicidaron en

la cárcel, es llevado para efectuar su funeral. Los terroristas se quitaron la vida después de fracasar un intento de secuestro organizado para liberarlos.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 11